
REQUERIMENTO N.º 120⁄2008.

Ementa:  ao  Secretário de Planejamento,  Senhor  José Maurício Púppio Marcondes,  
solicitando  informações  a  respeito  da  matéria  que  saiu  na  primeira  página  do  site  da 
Prefeitura a respeito do recapeamento da Av. Coronel Fernando Prestes.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Secretário  de 
Planejamento,  Senhor  José Maurício Púppio Marcondes,  solicitando informações  a 
respeito  da  matéria  que  saiu  na  primeira  página  do  site  da  Prefeitura  a  respeito  do 
recapeamento  da  Av.  Coronel  Fernando  Prestes,  e  ainda,  informações  acerca  dos 
procedimentos que serão tomados e se haverá estreitamento da mesma.

 
 

Plenário  Dr. Francisco  Romano  de  Oliveira, 01 de dezembro  de  2008.

 
 
 

RICARDO PIORINO

Vereador-PPS


